

## LEBENS LAUF GÜNTER KERBLER



Geboren am 7.7.1955

Familienstand: verheiratet mit Gabriele Kerbler; 4 Töchter  
Wohnhaft in 1180 Wien, Pötzleinsdorferstraße 118a

Günter Kerbler, 62, steht für über 30 Jahre Managementenerfahrung und Unternehmensführung in den Bereichen Immobilien-Investments sowie -Development und gilt als Experte bei Altbau-, Wohn- und Gewerbeentwicklungen. Als Gründer sowie langjähriger Vorstand und Verwaltungsrat der conwert Immobilien Invest SE positionierte er die conwert-Gruppe als eine der erfolgreichsten Immobilienkonzerne Mitteleuropas.

## BERUFLICHER WERDEGANG (Auszug)

- 1961 - 1965 Volksschule Horn
- 1965 - 1969 Hauptschule Horn
- 1969 - 1973 Handelsakademie Horn
- 1973 - Handelsakademie Karlsplatz, 1010 Wien
- 1973 - 1975 ÖCI 1010 Wien - Mitarbeiter u.a. in der Kontoführung
- 1975 - 1987 Wiener Städtische - Versicherungsvertreter
- 1977 - Beginn mit Immobilienhandel
- 1983 Kauf der Werbeagentur Conwerb
- 1984 - Konzessionsprüfung zum Immobilienmakler
- 1984 - laufend Selbstständiger Immobilienhändler
- 1988 Umbenennung in conwert
- 1990 - 1991 AZ Arbeiterzeitung - Gesellschafter
- 1991 - 1992 Wirtschaftsmagazin New Business - Eigentümer
- 1992 - 1994 Erb Verlag - Eigentümer
- 1992 - 1998 Verlag Falter - 76% Beteiligung
- 1992 - 1998 Zeitschriftenverlag Falter - 72% Beteiligung
- 1998 - laufend K5 Privatstiftung - Stifter
- 2001 - 2010 conwert Immobilien Invest AG - Gründer, Vorstand, ab 2009 Verwaltungsrat
- 2001 - laufend LHVC Resorts Dominikanische Republic - Teilhaber
- 2002 Börsengang der conwert Immobilien AG
- 2005 - laufend Wiener Privatbank (Mitglied des Verwaltungsrats) - 40% Beteiligung
- 2009 - laufend Kerbler Holding GmbH - Geschäftsführer, Inhaber, Schwerpunkt Investments/Banking und Immobilien
- 2012 - 2017 Gerstner Gruppe (Hofzuckerbäckerei, Kulinarik und Hotels) - 30% Beteiligung
- Seit 2013 – Entwicklung von vier Baufeldern in Aspern Die Seestadt Wiens

Die Kerbler Holding mit Sitz in Wien hält branchenübergreifende Beteiligungen in verschiedenen Geschäftsfeldern im In- und Ausland, an denen Investor Günter Kerbler direkt oder indirekt beteiligt ist. Das breite Beteiligungs-Portfolio erstreckt sich über mehrere nationale sowie internationale Hotel-, Bau-, Wohn- und Bank-Projekte, Start-up-Unternehmen bis hin zum höchsten Holzhochhaus der Welt, namens HoHo Wien.